
 

 

 

                                 2021.5 

～ 2021年 第 2回総代会議を開催しました ～ 

「2020年度みんなですすめてきたこと」「2021年度みんなですすめていくこと」などの議案

を聞いていただき、議案へのご意見やくらしの中で感じていることなど、たくさんおしゃべり

していただきました。おしゃべりの一部をご紹介します。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加していただいたみなさん、ありがとうございました。 

いただいた声は今後の事業や商品づくりに活かしていきます。みなさんの声で 

みんなが使いやすい商品に、みんなが利用しやすいコープぎふにしましょう。 

総代会議 特別版 

予約登録について 

・3 点以上購入で１点 5円引きだった予約登録が１点しか購

入しなくても２％OFF になったので嬉しいです。前は欲しいも

のが 3 点ないことがありましたが、種類も増えたので今では

3点以上利用しています。 

・私は、欠品になった時に優先的に届くので登録しています。 

長良店で生きた魚が売っていたので、さ

ばいてもらおうとしたのですが、店員さん

が見当たらなくてどのように声を掛けた

らいいのかわかりませんでした。 

一年間お休みなく利用いただ

きありがとうございましたって

お菓子をいただきました。 

一年休みなく注文した達成感

もあって嬉しかったです。 

 

鮮魚売り場のドアに

呼び出しボタンが付

きました。ぜひご活

用ください。 

台風の時、飛び石で窓にひびが入ってしまいました。 

どこで直してもらえばいいのかわからなかったので住

まいの事業に電話をしたところ、すぐに対応していた

だけました。保険に入っていませんか？と聞いてくだ

さったので災害保険の存在に気が付き全額保証して

もらえました。よかった声として広げてほしいです。 

東海コープマークについての

意見 

以前、商品案内に掲載され

ていた東海コープマークが

付いた商品を見かけしなく

なったのですが、何か変わっ

たのでしょうか？ 

 

回答 

東海コープ事業連合と日生協の共同事業化で価格も下げ

つつも、お取引先も事業展開が全国の生協へ広げられるよ

うな商品づくりをはじめたことで東海コープのマークから順

次切り替えが進みました。 

また、ＴＣ商品でなくなったものは、自社パッケージに切り替

わるなどして皆様へご利用して頂いています。 

 

 


